
PARTIE OFFICIELLE

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES

Par décision de Son Éminence le Cardinal Bégin :

M. l'abbé Arthur POULIN, curé de Notre-Dame du Sacré-Cœur d'Issoudun, a été nommé curé de Saint-Augustin ;

M. l'abbé Philibert GRONDIN, missionnaire diocésain, a été nommé assistant-aumônier des Fraternités des Ouvriers en chausses de Québec ;

M. l'abbé Léon VIEN, vicaire temporaire à Saint-Raphaël, a été nommé vicaire à Saint-Antoine de Bienville ;

M. l'abbé Arthur GAGNON, vicaire à Saint-Pamphile, a été nommé vicaire à Saint-Raphaël ;

M. l'abbé Antonio COURCHESNE, vicaire à Saint-André, a été nommé vicaire à Saint-Pamphile.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

LE CLERGÉ ET L'ENSEIGNEMENT SECONDAIRE ⁽¹⁾

I

Dire tout ce que les curés ont fait pour l'enseignement secondaire dans notre pays, depuis la fondation du Séminaire de Québec jusqu'à l'érection du plus jeune de nos collèges, et particulièrement dans le dernier siècle, ce serait faire l'histoire à peu près complète de nos maisons d'éducation. Brassard, Ducharme, Painchaud, Girouard, Déziel étaient des curés, et je me demande ce que seraient aujourd'hui les Séminaires de Nicolet et de Saint-Hyacinthe, les collèges de Sainte-Thérèse, de Sainte-Anne et de

(1) Causerie faite à la Journée des Œuvres Sociales Catholiques, le 29 octobre dernier, à la Salle Loyola, Québec.

Lévis, si
absorban
à leur vo
pas levé
qu'il falla
ardent pé
les plus
c'est-à-di
Nous
avis ; et
venir, l'hi
c'est adm
des variat
au cœur l
nous ont
d'avoir été
Le cu
de ses den
fondes, et
séminaires
pays, serai
exercer su
pense et qu
Je vais
collèges n'e
solennelle o
tale de ces
obligé d'un
tante des ép
le baptême
menaçait de
d'un pas all
les sacrifices
tances les cu
du moins, d
collèges. Di
éducateurs p